

Bolivar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT

Vosotros liberales, perseguidores de la Iglesia, sois, pues, los mejores aliados del imperialismo yanqui.

Editor y Admor. L. Cartín G.

Oficina: 180 varas al Sur del Colegio de Britas.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 14 DE OCTUBRE DE 1927

Número 2681

SE PRETENDE LA REFORMA DEL CALENDARIO GREGORIANO

En Alemania el cortarse una mujer la cabellera puede ser motivo de divorcio

Loco por el juego

Montecarlo.—Un súbdito yugoeslavo, asiduo concurrente al Casino, sufrió un ataque de locura furiosa, durante el cual roció con petróleo una de las mesas de juego, intentando pegarla fuego, mientras rompía a tiros espejos y candelabros. Finalmente se arrojó por un balcón, muriendo a consecuencia de los golpes recibidos en la caída al ser trasladado al hospital.

El escándalo causado por las hazañas del loco fué indescriptible.

Mussolini, agricultor

Roma.—Los periódicos anuncian que las propiedades de Mussolini, sitas en Carpegna, han rendido una cosecha de 27 quintales por hectárea, mientras que las limitrofes sólo han producido catorce. Ello es debido al hecho de haberse empleado procedimientos racionales aconsejados por el duce.

Vuelo Japón-América

Tokio.—El señor Kumajiro Saki, rico comerciante de Kobe, ha confirmado su oferta de 50 000 dólares para el primer aviador que consiga volar de Japón a América por encima del Pacífico.

Un compositor provoca un escándalo en el Teatro

Budapest, Hungría.—Un compositor musical, Eugene Kalmer, disgustado por la conversación de una cantante que asistía a la ópera, se puso fuera de sí, ofendiendo a la señora, que fué defendida por un oficial, entablándose una reyerta que provocó un pánico en el teatro, teniendo que suspender la representación porque el público pedía que fuera sacado el compositor del recinto, lo que se consiguió con grandes dificultades. Después del escándalo se vió que algunos espectadores resultaron lastimados y unas mujeres se desmayaron.

El león irá a Nueva York por ferrocarril

Phoenix.—Por fin el famoso león que iba a ser enviado de California a N. York, en aeroplano, y que durante algunos días ha permanecido en la cuenca del río Tonto, en

donde cayó por un percance ocurrido al aviador Martin Jansen, que lo conducía a Nueva York será traído a esta ciudad en automóvil a fin de que sea enviado por tren al punto de su destino.

El león al caer el aeroplano en donde viajaba, sufrió algunas lastimaduras, pero ninguna de gravedad, por lo que la compañía cinematográfica que lo regaló al parque zoológico de Nueva York, dispuso que se enviara al animal de esta ciudad a Nueva York, por ferrocarril.

Jurisprudencia del pelo corto

Berlín.—Una serie de procesos recientes ha establecido en Alemania en materia de cabellos cortos una jurisprudencia de la que se quejan las interesadas.

El hecho de cortarse el cabello sin la autorización del marido se considera en una mujer casada como en un caso de mala conducta y como un motivo de divorcio. Un novio puede por el mismo motivo, romper el compromiso prometido sin tener que pagar indemnización.

En cuanto al peluquero que cortará los cabellos a una joven menor sin autorización del padre; si no prueba que se equivocó en la edad de la persona puede ser perseguido y condenado por «lesión corporal».

Indemnización a las antiguas familias señoriales

Berlín.—El Gobierno del Reich parece dividido en la cuestión de las indemnizaciones a pagar a los descendientes de las familias señoriales.

Prueba de andarines

Estranburgo.—El suizo Lindes ha ganado por segunda vez la prueba de andarines Paris-Estranburgo, recorriendo los 504 kilómetros en 72 horas un minuto.

El fascismo y los artistas

Roma.—Con motivo de la prohibición de inaugurar un monumento a Petrarca, los periódicos italianos han entablado violentas polémicas artísticas sobre dicha obra y sobre otras en proyecto o ya terminadas.

Se trata ahora de dar uni-

dad y disciplina al arte italiano. Esta—se dice en altos lugares—es una de las tareas esenciales del fascismo. Hay que establecer el orden en el arte.

Se ha abierto una amplia información entre los artistas y los críticos para hechar las bases de esta reglamentación.

La revisión del calendario gregoriano

Ginebra.—Se han presentado a la Liga de Naciones más de 150 proyectos para la reforma del calendario actual, los cuales acaban de publicarse en un libro bajo nueve epígrafes diferentes. La mayoría

de ellos tienden a suprimir el almanaque, fijando cada fecha en el mismo día de la semana.

Otro grupo de proyectos propone pequeños cambios en el calendario gregoriano actual, y otro se refiere exclusivamente a fijar la fecha del día de Pascua.

Fallecimiento de Mr. John M. Keith

Ayer a las 10 a. m. circuló la noticia del fallecimiento del caballero Mr. John M. Keith llenando de consternación tan infausta nueva todos los círculos sociales.

Un ataque al corazón cortó violentamente una existencia consagrada al bien en todos los aspectos de la actividad humana.

En lo social era estimado como elemento de todos los prestigios; en lo financiero gozaba de toda la confianza que inspiraba su buen nombre y crédito ilimitado y como ciudadano había dedicado los impulsos humanitarios de su co-

razón al bien de sus semejantes.

Hacia muchos años era presidente de la Hermandad de Caridad que rige el Hospital de San Juan de Dios y a su influjo se debe el estado floreciente en que se encuentra esa institución, los progresos que para bien de los necesitados ha emprendido en la construcción del nuevo Hospital que ya va muy adelantado en su férrea armadura y sobre todo por haber sido el baluarte que ha sostenido la organización religiosa que atiende a los enfermos.

Aunque profesaba la reli-

gión protestante su conducta era la de un católico, y siempre impidió con carácter justiciero los movimientos vehementes de algunos elementos impulsivos que trataban de hacer avances violentos contra la Iglesia Católica.

Presentamos con tan sensible motivo nuestro pésame a su viuda doña Rosa Alvarado, a sus hijos y a la respetable colonia Norte Americana.

¡Que Dios haya recibido en su santa gracia el alma de este caballero a quien Costa Rica debe tanto, que su desaparición es causa de verdadero duelo nacional!

De San Pedro Montes de Oca

Se celebrará el próximo domingo 16 una suntuosa fiesta en la Iglesia Parroquial, venerando una reliquia de la propia Cruz en que murió N. S. Jesucristo, traída como recuerdo precioso de Roma por el Excmo. Sr. Internuncio Apostólico.—Habrà misa a gran orquesta a las 9 horas, asistiendo de pontifical Monseñor Fietta, estando el panegírico a cargo del Presbo. don Rosendo de J. Valenciano. Durante todo el día estará expuesta a la pública veneración la sagrada reliquia. Se espera que la concurrencia de fieles sea grande.

Se ha dispuesto seguir celebrando temporalmente misas dominicales en los distritos de Lourdes y Sabanilla.

Según nos informan, nuevamente han sido arreglados los límites de la Parroquia con la Ciudad de San José, la jurisdicción parroquial de San Pedro llega hasta la California, siguiendo al Norte, por la Calle que pasa detrás del Santuario de Santa Teresita del Niño Jesús en Aranjuez.

Continúan, pero con suma lentitud, debido a la falta de fondos, los trabajos de refacción en el templo Parroquial, sin embargo se espera que en los primeros meses del verano estén concluidos.

Sigue siendo muy visitada la Capillita, que gracias a los desvelos de nuestro querido y apreciado Cura Presbo. Arrieta, se construyó adyacente al propio Templo Parroquial, en honor de Cristo Crucificado de la Misericordia. La mencionada capilla es preciosa, adornada a todo gusto, decorada por verdaderos artistas pintores, ostentando en el centro la preciosa efigie de Cristo Crucificado, escultura romana que merece elogios de cuantos la examinan.

Corresponsal

Montes de Oca, Octubre 12 de 1927.

Cuando necesite suela blanca, suela aceltada para talabartería, vaquetones, suela de cubiertas y para calzados venga a la Tenería San Felipe. Heredia.

Manuel Araya.—Administrador.

La Mujer en su Casa

El número de Septiembre de esta Revista, es tan variado e interesante como todos los anteriores. En varias labores (10 grabados); enumera y describe verdaderas preciosidades; lo mismo ocurre en ropa blanca (7 modelos de piezas sueltas y combinaciones); Caprichos y Elegancias (16 grabados) entre ellos dos lindos trajes de luto, etc. Las lecciones de bordado y de corte y confección y la plana dedicada al pirograbado eléctrico son un prodigio de claridad y ellas solas bastan para ejecutar trabajos perfectos.

Cerciórese de cuán práctica y agradable es LA MUJER EN SU CASA. Pida hoy mismo un número de muestra enviando este anuncio a la Editorial Bailly Bailliere S. A. Apartado 56, Madrid, y lo recibirá gratis.

CORTILE DE BELVEDERE (Vaticano)

Apuntes de un diario de Camino

(Para Correo Nacional)

Constituye una de las ocho dependencias que forman el museo, dividida en cuatro salones y un Vestíbulo del mismo nombre, que a su vez se subdivide en tres partes.

En el primer gabinete, sarcófagos de pórfito con bajo-relieves esmeradamente esculpidos, bañeras de alabastro rosa egipcio, jaspe y jade procedentes de las Termas de Caracalla y Dioclesiano; jeroglíficos cincelados sobre piedras tumulares; urnas funerarias decoradas con figuras heráldicas, flores y frutos; granitos forjados en las incandescentes entrañas de la tierra, y labrados por artistas desconocidos, para guardar despojos que la destrucción no ha perdonado, y entre las espesas capas de polvo se han mezclado las cenizas de los romanos con las cenizas de los bárbaros.

El vendaval que destrozó los laureles de Dafnen, ha azotado también los mirtos del Himeto: las Sibilas perfumadas con los aromas de Atica, y ceñidas con las flores de Delfos, que han recorrido las riberas de los mares de Grecia, donde se ha oído quejarse al dios Pan, pidiendo la resurrección de Adonis, no obedecían a un capricho de su inteligencia ebria de orgullo sino a una inspiración. Mármoles que han visto el deslumbrante cielo de Acaya, los robles proféticos de Dodona, las cumbres del Olimpo, las guirnalda de rosas blancas y amarillas de Macaria, y las crespas olas del mar Egeo; que evocan en sus poéticos retiros, esa legión de dioses que poblaban las islas helénicas para presentar escenas, como las del bajo-relieve monumental que ocupa un lugar preferente en esta sala, «Cortejo de un sacrificio a la diosa Ishtar reina del amor y la guerra, divinidad caldea, dueña de la luna» y el grupo de Laocoonte tan ponderado por Plinio el Anciano, correspondiéndole la supremacía en este departamento de prodigios.

Compuesto de cinco piezas tan hábilmente reunidas que el famoso naturalista creyó que era un sólo bloque. Descubierta en 1506 en las ruinas del palacio de Tito, Roma se engalanó para festejar el fausto acontecimiento; el maravilloso mármol cubierto de flores fué trasladado al Vaticano, rodeado por una muchedumbre delirante de entusiasmo, mientras las campanas lanzadas al vuelo contribuían con sus sonoras notas al regocijo general.

Tiene probabilidades de ser su autor Agesandro, escultor de Rodas asistido por Apolodoro y Atenodoro, escultores también, que vivían bajo el reinado de Vespasiano.

Nacido ese mármol inmortal en la isla de las rosas, parece iluminado por un sol que no es el de la tierra, sino la irradiación

del grupo mismo; armonía palpitante, belleza ideal, inspiración sublime, todo se ha reunido en ese trozo inerte, del que puede decirse vierte luz.

La figura de Laocoonte vive consagrado como sacerdote a Neptuno; el hijo de Priamo y Hécuba se opuso tenazmente, a que el caballo ideado por Ulises, para facilitar la entrada de los griegos en Troya, fuera introducido en la ciudad y le disparó sus flechas, falta que fué inmediatamente castigada: llegaron dos serpientes monstruosas de Tenedos, isla donde se habían refugiado los enemigos, para vencer a los troyanos que abandonaban el sitio de la ciudad, y arrollaron entre sus elásticos anillos al desgraciado sacerdote y a sus hijos ahogándolos.

La resignación sublime que se pinta en la mirada, en la boca cerrada, apretada con un gesto que trasluce una alma heroica torturada por un dolor que ningún otro escultor ha reproducido jamás, hace que esa estatua refunda en sí el ideal del arte, y la admiración del mundo entero.

Grottaferrata es el lugar donde se encontró el Apolo de Belvedere, cerca de las ruinas de Antium. El refulgente Helios aparece en el momento en que acaba de lanzar la flecha, al espantoso dragón que asolaba las inmediaciones del Parnaso y Crisa. Radiante de juventud y belleza, espera con la tranquilidad de un dios que triunfa sereno y sonriente, seguro de su fuerza; la fiera olímpica del glorioso hermano de Diana habla a la imaginación, y se cree oír en torno suyo las voces melodiosas de las musas contando sus maravillosas aventuras, las cadencias de su lira de oro, y el silbido de sus certeras flechas; se despiertan en la mente los recuerdos de Delfos, cuyo fatídico trípode cubrió con la piel del monstruo, emisario de Juno para atormentar a su madre.

Otra escultura anónima colocada en el tercer salón, es la de Diana Hécate, combatiendo a los gigantes; no es el célebre grupo de Alámenes, el cual tenía tres caras y recibido el nombre de Trivia, sino la Diana cazadora protectora de Dafnis e Hipólita. Acteon transformado en ciervo ha sido ya devorado por los perros enviados por la irritada divinidad, y Bufago yace a sus pies atravesado por sus dardos.

«El Perseo» de Canova tiene el honor de figurar al lado de estas obras inmortales; es un mármol hermosísimo, donde el héroe hijo de Danae se presenta con la cabeza de Medusa que acaba de cortar, y el alfanje en la mano. El bajo relieve que se admira enseguida con la escena de una batalla de Amazonas conducidas por Antiope, y vencidas por Teseo, contrasta con el

que muestra un cortejo Báquico: la vid ha sido ya plantada, y el dios sentado bajo un emparrado guardado por sus dos feroces leopardos tiene en la mano una copa y le rodean silfos, ninfas, a las que acarician los sátiros, faunos, silenos, y toda clase de seres rientes y melodiosos que viven en el secreto de los bosques, y en las riberas de las aguas dormidas. El favorito de Adriano ahogado en el Nilo, y el hermoso torso de mujer encontrados también en Belvedere descuellan en la cuarta estancia. La célebre belleza de Antinoos está realzada por el gesto desdichoso con que mira las coronas de rosas, homenaje rendido a su hermosura; y el torso es un trabajo exquisito, que hace pensar como sería esa estatua cuando un sólo trozo de ella ha sido objeto de estudio y admiración de parte de todos los artistas modernos.

EL VESTIBULO reúne numerosas esculturas y fragmentos notables de estatuas y bajo relieves hallados en diferentes lugares. Cipariso tiene un sitio preferente entre los magníficos cipos primorosamente labrados.

El amigo de Apolo llora desconsoladamente la muerte del ciervo del dios matado por inadvertencia, y este lo transforma en un ciprés; Circe surge en su isla favorita de la emboadura del Faso acompañada por sus aves predilectas los faisanes; la blanca diosa es un tipo completo de sencillez e ingenuidad, parece brotar de la claridad de la aurora impregnada con la frescura de las aguas y los perfumes de las flores con que preparaba sus hechicerías, transformando los hombres en bestias. El sarcófago de Cornelia, la noble madre de los Gracos, el de Escipión Barbatus cónsul que se apoderó de la Córcega y la Cerdeña; un bajo-relieve representando una nave de guerra romana, y el famoso torso de Hércules cincelado por Apolonio de Atenas conocido con el nombre de Tronco de Belvedere, Meleagra de Argonauta que mató el jabalí de Calidonez, lucha con los dos hermanos de su madre que le disputan la cabeza de la fiera, es una escultura que han idealizado los poetas, lo mismo que el doloroso fin del héroe cuya vida estaba unida a un tirso, que fué arrojado al fuego por Altea y al consumirse este, se extinguió su existencia.

El Galo moribundo con el bello hirsuto mira con horror la

sepultura pronta a recibirlo, las columnas íntegras listas para soportar el arquitrave, una nereida acostada sobre un monstruo marino, vasijas, cascos de gladiadores, magníficos vasos de mármol lila, Venus en cuclillas, y el colosal busto de Trajano desfilan en esta galería donde flota el espíritu de los siglos, ambulante entre los mármoles, hoscó y triste, animando las esbeltas divinidades con el soplo frío de los años.

B. M. F.

SANSON SAN RAFAEL

los mejores vinos
reconstituyentes

Vino de Pasas
Moscatel de Létjes
con el zumo de las pasas,
el más agradable postre
para las grandes festividades

EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS. — TELEFONO 739

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona

Fiesta de Santa Margarita María Alacoque

(LA GRANDE APOSTOL DE LA DEVOCION AL SAGRADO CORAZON DE JESUS)

Se celebrará en la Santa Iglesia Metropolitana el próximo Lunes 17 de Octubre, en el orden siguiente:

6 a. m. Misa de comunión.

8,30 a. m. Misa cantada.

7 p. m. Rosario, plática y Bendición.

Si se ama de verdad al Sagrado Corazón de Jesús, es imposible no rendir el culto debido a su grande apóstol, a Santa Margarita María Alacoque, a la escogida para mostrar al mundo los tesoros infinitos de amor y misericordia que se esconden en el divino Corazón y para enseñar al mismo tiempo la manera de corresponder a ese divino amor. Es necesario conocer el espíritu de Santa Margarita e imitarle en su ardentísima devoción al Sagrado Corazón de Jesús. Hay que honrar a la que tanto sufrió y padeció tantas humillaciones por la devoción del Divino Corazón.

Jesús mismo convida a honrar a su predilecta confidante cuando dice:

Tendré cuidado de recompensar centuplicadamente todo el bien que se te hiciera como hecho a Mi mismo y vengaré todo el daño que te hicieron como hecho a mí. Además, pensaré en aquellos que confiaren en tus oraciones. Te constituyo heredera de mi Corazón y de todos sus tesoros por el tiempo y por la eternidad, permitiéndote usar de ellos según tu voluntad.

El protestantismo en Alemania

III

La disputa de Leipzig

En un Capítulo de su Orden celebrado en Hsidelberg (1518) hizo Lutero que un discípulo suyo defendiera las tesis sobre la justificación por la sola fe, la total falta de libertad de la voluntad y el carácter pecaminoso de las buenas obras; con lo cual alcanzó muchos partidarios en el Sud de Alemania. Por esto deseaba también una disputa pública en Sajonia entre Carlstad y Eck, el cual escogió como lugar

de ella Leipzig e hizo imprimir doce tesis sobre las indulgencias y la potestad del Papa. Lutero, que vió en ellas impugnados sus errores, publicó antítesis y obtuvo que se le dejara tomar parte en la disputa. Para prepararse hizo un estudio superficial del Derecho canónico, del que sacó la duda sobre si el Papa era el Anticristo o su apóstol. La disputa se celebró contra la voluntad de la Autoridad eclesiástica, en presencia del Duque Jorge y terminó con la derrota de Lutero y su

compadre. Las Universidades de París y Heidelberg, llamadas como árbitras, se pronunciaron contra Lutero, el cual, aunque había aceptado su arbitraje, contestó con mil injurias. El resultado fue quedar el Duque Jorge curado de su inclinación hacia Lutero: manifestar éste en público que negaba el Primado y la infalibilidad de los Concilios generales, y abrirse los ojos de muchos sobre su verdadero fin. Los Luterosos se vengaron de Eck cubriéndole de denuestos.

DIOS

¡Hay un Dios!—Le tributan homenaje
La encina secular en el altura,
El zumbador insecto entre el follaje,
El cristalino arroyo que murmura;
En su tierno, dulcísimo lenguaje,
Le canta el ruiseñor en la espesura,
En su gruta el león con su rugido,
Con su arrullo la tórtola en su nido.

¡Hay un Dios!—Tierra y mar, y fuego y viento
Cantando van a un tiempo en su alabanza;
Revela su hermosura el firmamento,
La tempestad su turbida pujanza;
Su infinito saber el pensamiento,
Su bondad infinita la esperanza,
El alto sol su brillo soberano,
Su vasta inmensidad el oceano!

Sólo el hombre infeliz erró el camino
(¡Ceguera incomprensible y lastimosal)
El más perfecto sér que al mundo vino,
De Dios la criatura más preciosa,
El soberano del Edén divino,
Aquél a quien su mano generosa,
Dió un fulgente destello de su ciencia.
¡Ese sólo dudó de su existencia!

GARCÍA DE QUEVEDO

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acababan de llegar a la **BOTICA VARGAS**

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de **Útiles Escolares y Material de Enseñanza** de toda clase
Pida Ud. los renombrados CUADERNOS de esta casa
Librería Lehmann
(SAUTER & C^o)

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Esta Semana!
COBIJAS
a Tres Colones
VÉALAS
ALMACEN ROBERT



Ese "cosquilleo" de la nariz, con pesantéz en la cabeza y malestar ¡es un Resfriado! ¡No se lo deje agravar!

COMBATA los gérmenes que tiene ahora alojados en la nariz, antes de que invadan todo el organismo. Tómese inmediatamente dos tabletas de FENASPIRINA y repita esa misma dosis cada tres o cuatro horas. Si al acostarse se toma otras dos tabletas con una limonada caliente, el resultado será mucho más rápido.

La FENASPIRINA descongestiona los centros donde el resfriado está empezando a desarrollarse y efectúa una rápida eliminación de las toxinas, sobre todo cuando su efecto sudorífico se intensifica con el auxilio de la limonada caliente.

No trastorna el estómago ni la cabeza, como las preparaciones laxantes a base de quinina.

Durante las últimas epidemias de influenza y gripe la FENASPIRINA fué lo que salvó más vidas.

¡Tenga siempre en casa un Tubo de veinte tabletas!

FENASPIRINA
No deja agravar ningún resfriado

La FENASPIRINA se vende también en "Sobrecitos Verdes" de una tableta, pero aunque esta dosis proporciona un alivio relativo, no se debe, naturalmente, esperar que ella baste, sino continuar el tratamiento hasta que los síntomas hayan cedido.

Para la obstrucción de la nariz que acompaña a ciertos resfriados, recomendamos, como excelente auxiliar de la FENASPIRINA, el "Rapé Medicinal Bayer OXAN." Desobstruye, facilita la fluxión y despeja la cabeza.



Aproveche esta oportunidad

Gran oportunidad para los jóvenes y señoritas, que deseen estudiar le comercio. Estudie en su propio hogar, durante sus momentos desocupados. Hágase un experto contable, una taquígrafa competente, o un hábil agente viajero vendedor en poco tiempo. Nuestro curso de «Arte de Vendedor» le pondrá en condiciones, de hacerse un agente viajero vendedor, con oportunidad de viajar por todos los países de Centro y Sud América y los Estados Unidos. Todos nuestros cursos son enseñados en español y son fáciles de aprender y completamente prácticos. Garantizamos que Ud. aprenderá cualquiera de nuestros cursos prácticamente, o le devolveremos su dinero. Prepárese para que pueda desempeñar una buena posición, en donde quiera que Ud. vaya. Decídase hoy mismo y hágase de su profesión, que le valdrá de mucho en lo futuro. Aproveche su tiempo, mientras los demás hacen castillos en el aire. Escribanos hoy mismo, pidiéndonos más información.

Rodríguez Comercial School
15 W. 112 th. St.,
New York City

Muy Sres. míos:

Tengan la bondad de enviarme su curso de y adjunto sírvanse encontrar \$3.00 oro americano, como primer pago del primer mes.

Sírvanse marcar el curso, o los cursos, en que está Ud. interesado.
Taquígrafa Greg. Inglés Comercial.
Teneduría y Contabilidad. Español Comercial.
Aritmética Comercial. Español Gramatical.
Práctica de Oficina. Inglés.
Arte de Vender. Ley Comercial.

Nombre Núm.
Calle Prov. o Estado
Ciudad
República de

AGENTES ACTIVOS

NECESITAMOS AGENTES ACTIVOS E INTELIGENTES, EN TODAS LAS CIUDADES DE LA REPUBLICA. ESCRIBANOS HOY MISMO

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLESA Y MOLINA

Santorial

Viernes 14.—Santos Calixto I, papa mártir, Gaudencio, ob. mártir, y santos Evaristo y Fortunata, virgen, hermanos mártires.

SAN CALIXTO, PAPA Y MR.

Fué natural de Roma, hijo de Domicio, y por su santidad y letras sucedió a San Ceferino, papa y mártir. Edificó la iglesia de Santa María Trans-Tiberim, en Roma; y para sepultar a los cristianos martirizados en aquel tiempo, hizo un cementerio en la Vía Apia, que se llamó el cementerio de Calixto. Instituyó las cuatro témporas para dar gracias a nuestro Señor por las mercedes que en todo el año nos hace, y para suplicarle que conserve todos los frutos de la tierra. Prohibió el comunicar con los excomulgados, el matrimonio entre parientes, señalado el séptimo grado de consanguinidad, que después se redujo al cuarto, como hoy existe. Obró Dios por él muchos milagros, con los cuales convirtió muchos gentiles a nuestra santa fe. Entendiendo el emperador Alejandro que San Calixto era el maestro de los cristianos, y el que más guerra hacía a sus dioses, le mandó prender y azotar, y después le hizo arrojar a un pozo desde una ventana de su casa, entregando su espíritu al Señor el día 14 de Octubre, año de 226.

LA PALABRA DE HONOR.

Cuanto se alegra aquel que encuentra a un hombre que cumple lo ofrecido, y cosas que resultan ser lo que pretenden. A todos nos repugna el ser engañados, especialmente cuando el engaño es intencional. Pero no todos los hombres mienten, aunque así lo dijo David en un momento de violencia, pues si así fuera, la sociedad sería un imposible. Todo el mundo sabe que el comercio está basado sobre el crédito y la buena fe. Millones se compran y venden cada día, sin más constancia que las promesas de hombres, no escritas sino simplemente verbales. A menudo se dice que las Bolsas son nidos de tahúres, y, sin embargo, en ninguna parte se cumple mejor una promesa. Por lo mismo, cuando nosotros afirmamos que el eficaz remedio denominado PREPARACION de WAMPOLE jamás engaña a cualquiera que a ella ha acudido con la esperanza de encontrar alivio, tenemos derecho a ser creídos. Sólo se le recomienda como productora de los resultados para los cuales ha sido elaborada. Para los casos de Escrófula, Anemia, Afecciones de la Sangre, la Garganta, los Pulmones y Debilidad General, útese este remedio sin pérdida de tiempo. Contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. El Dr. Emilio Lara Quiroz, de La Paz, Bolivia, dice: "He usado la Preparación de Wampole, con éxito satisfactorio." Eficaz desde la primera dosis. La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquiera otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

Cámara Fotográfica Roll Tengor

nueva y sin usar se vende una Puede verse en la BOTICA VARGAS.

Aguinaldo para los niños costarricenses Juguetes de 999 clases diferentes MODELOS DE 1928

El día de Navidad o el de los Reyes Magos entregaremos, franco de porte, en cualquier dirección postal de Costa Rica, asegurado y sano su contenido:

Caja de tres	distintos buenos juguetes	\$ 1.50
Caja de seis	id. id. id.	\$ 2.50
Caja de nueve	id. id. id.	\$ 3.50
Caja de doce	id. id. id.	\$ 4.50
Caja de quince	id. id. id.	\$ 6.00

REMESAS DE OTRAS CATEGORIAS

Despacharemos en igual forma garantizada:

Cajas de tres, cuatro, seis, ocho, diez y doce finísimos, raros y atractivos juguetes de variedad europea propios para aguinaldos de valía por \$5, \$10, \$15, \$20, \$25 y \$30, respectivamente

999 clases, modelos de 1928, para escoger

También nos encargamos de la compra y entrega de juguetes y regalos de la clase y precio especial que se interesen. Los hay desde 50 ctvs. hasta \$1.000.00. En los modelos de 1928 hay 999 clases para escoger

Toda orden deberá venir acompañada de su importe, antes del 30 de diciembre

Agencia Santa Rosa, Dept. G, 212 West 111th St. New York, N. Y.

United Fruit Company Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES harán el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarmando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARACACCA y COPPENAME, que hacen el servicio entre Nueva Orleans, y Limón vía Cristóbal, llegarán quincenalmente a Limón los viernes en la mañana, zarmando de regreso para Nueva Orleans vía Boca del Toro y Cristóbal, Sábado en la tarde

Los vapores ZACAPA, SANTA MARTA, METAFAN y SIXOLA, harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando a Limón los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarmando los Miércoles medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarmando de regreso para Avonmouth, vía Cristóbal y Kingston, los Viernes en la tarde.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,
Administrador

Octubre 14, 1927.

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos
CONTRATISTAS CONSTRUCTORES
APARTADO 343 - TELEFONO 277

De Puriscal Liga de Naciones

En estos días pasados ha estado indispuerto de su salud, el muy querido e inteligente Presbítero don Roberto López, Cura de esta ciudad; ya se encuentra mejor, Damos infinitas gracias a el Sdo. Corazón de Jesús, y a María Stma. del Rosario, por su restablecimiento. Sus feligreses hacemos votos por la completa salud de nuestro querido Padre López.

Corresponsal

Géneros negros para señoras, finos. Especialidad en este artículo.

TIENDA BENAVIDES, Heredia

Suscríbase a este diario

AVISO

De la Bolsa de Maya de Iá K. cuyo costo es de \$1000.00 y que rifa don Francisco Alvarado, obsequiando una parte para la Ermita en San Lucas, ha sido encargado para la venta de las Acciones, que constan de 30 números a \$2.00, el señor don Jorge O. Rojas B.

Los pedidos pueden dirigirse al Colegio Salesiano. Cartago.



A todo el vecindario John Keith

La muerte prematura que arrebató la existencia de uno que por muchos títulos debiera haberse llamado Benemérito de la Patria, el que fué, paño de lágrimas y consuelo de muchos pobres, el que deja muchos hogares con sus modestas casitas, el que fué Benefactor de Hospitales y Asilos de Beneficencia, el que en vida se llamó

John Meiggs Keith Faulkner,

ha muerto.

El vecindario que con orgullo lleva su nombre debe estar de duelo y dar una nota de condolencia asistiendo en cuerpo a sus honras fúnebres y acompañar su cadáver al Cementerio General, a las 11 hs. La corona que un grupo de importantes vecinos costeó con su hermosa cinta, con la leyenda «El vecindario del Barrio John Keith» ocupará lugar preferente.

San José, octubre 14 de 1927.

LA COMISION

Bienvenido Ortiz C., Manuel Jirón, Dagoberto Chinchilla,
José Madriz.

Sección Deportiva

El Herediano es derrotado por el Alajuelense

El día de la raza fue un día feudo en acotamientos deportivos en todas partes y como un homenaje a la madre patria verificáronse partidos amistosos de fútbol.

En Heredia se verificó una interesantísima partida de fútbol entre el once Herediano y el Alajuelense, el cual tuvo lugar a las 11 horas en la plaza Flores.

El Herediano alineó su equipo sin Conejo y sin Arias los que fueron suplidos por Milton Valverde y por Pacheco; el Alajuelense sí se enfrentó con su equipo completo.

Desde iniciado el partido comprendimos la falta que le hacían al Herediano sus equipistas ausentes, falta que originaba un desconcierto en la defensa Herediana, lo que unido a la manera lucida con el Alajuelense actuó dió como resultado que el equipo visitante lograra anotarse en el primer half un tanto contra cero del Herediano

En el segundo tiempo el juego estuvo más parso, pero habiendo siempre un ligero dominio de parte del Alajuelense, cuyo juego demasiado rápido daba mucho que hacer a las defensas heredianas que tuvieron en infinidad de lances que tirarse al fondo a fin de evitar la anotación de un posible tanto.

En una bien combinada entrada del Herediano logra este equipo empatar el juego, ya al finalizar se el partido. Por un error Michaud deja salir una bola que parecía ir fuera, la cual en lugar de salir se introduce en el marco Herediano, desempatóndose el juego en esta forma: minutos después el partido termina con el score de 2 tantos a uno.

Bolsitas para niños; todo número; todo color.

TIENDA BENAVIDES; Heredia

Programa

- del concierto que dará la Banda Militar a las 20 hs. en el Parque Central
- 1º El Crucero Havard. Marcha. Struber.
- 2º Los Desterrados. Obertura. Langlois.
- 3º El Sacristán. Tango. Esparza O.
- 4º El Corazón y la Mano. Fantasía. Lecocq.
- 5º Idolizing. Fou Trot. West.

San José, 14 de Octubre de 1927.

El Director,

Roberto Cantillano

Notas Sociales

Viajeros

—Después de su extensa gira por el Guanacaste regresó ayer a esta capital el estimable caballero don José Ramón Mesén, Inspector General y Fiscal de los Telégrafos Nacionales.

Presentamos nuestro saludo de bienvenida al señor Mesén.

—De Heredia estuvo ayer en esta capital el Licenciado don Bernardo Benavidez Z.

—Para Esparta partirá mañana el joven don José María Chinchilla.

—El Licenciado don Gonzalo Trejos estuvo ayer en esta capital procedente de Heredia.

—Don Gilberto Barrantes estuvo entre nosotros procedente de Alajuela.

Estimable enfermo

—Don Cipriano González, honorable vecino de San Antonio de Belén, se encuentra enfermo, atendido en la Clínica del Dr. Figueres. Quiera Dios devolverle cuanto antes su salud.

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo,
a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA